

Endlich zeigt sich nach einem verregneten Mai die Sonne wieder.

Dies haben die Kinder des Kindergartens direkt ausgenutzt und haben einen kleinen Spaziergang unternommen. Nach ungefähr einer Stunde war es an der Zeit, die mitgebrachten Leckereien zu genießen. Am Rande eines kleinen Wäldchens (unserem sogenannten „Gespensterwald“) konnten die Kinder picknicken und sich etwas ausruhen.

Anschließend durften die Kinder im Wald spielen und sich austoben.

Als bald mussten wir dann auch schon den Rückweg antreten. Die Kinder fanden den kleinen Ausflug in den Wald „voll cool“.

